

Fecha 09.07.2019	Sección República	Página 36
----------------------------	-----------------------------	---------------------

Identifican 35 osamentas halladas en Mazatlán

JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ/El Sol de Mazatlán

MAZATLÁN.- En lo que va del 2019 la Vicefiscalía de Justicia del Sur del Estado entregó 35 osamentas que fueron localizadas en diferentes puntos de la ciudad.

El número de cadáveres reclamados por sus deudos corresponde al 50 por ciento de los en-

contrados en diversas fosas clandestinas, durante los primeros seis meses del año.

El vicefiscal de Justicia en el sur del estado, Cruz Alejandro Flores, informó que el viernes pasado fueron entregados dos cuerpos, que forman parte de los 69 que han sido encontrados este año.

"Hasta la fecha hemos entregado 35 osamentas, y esperamos que en los próximos días se identifiquen y se entreguen otras", dijo.

Indicó que entre sábado y domingo se dieron a conocer los resultados de otras tres osamentas, por lo que actualmente se realiza el proceso para la entrega a sus familiares.

Hay que recordar que Sinaloa encabeza la lista con mayor índice de sitios de inhumación clandestina, y se ubica en el segundo y tercer lugar con mayor índice de cuerpos encontrados y fosas clandestinas, respectivamente.

